

EL NEGOCIO DEL ORO EN GUATEMALA. CRÓNICA DE UN CONFLICTO ANUNCIADO

Grégory Lasalle/Marcos Pérez, Guatemala/Frankreich 2010, 54 Min. (spanisch mit französischen Untertiteln)



Freitag, 7. Juni 2013, 19.00 Uhr
Französische Kirche, Le Cap, Predigerstrasse 3, 3011 Bern

Die guatemalteckische Regierung fördert den Rohstoffabbau durch multinationale Konzerne ohne Rücksicht auf die negativen Folgen für Mensch und Natur. Im Zuge dieser neoliberalen Politik werden die Rechte der indigenen Bevölkerung systematisch verletzt. Der Dokumentarfilm von Lasalle und Pérez thematisiert den organisierten Widerstand der Bevölkerung und richtet einen besonderen Fokus auf die Gemeinde San Miguel de Ixtahuacán, die sich entschieden gegen den Abbau von Gold in der Mine *Marlin* der kanadischen Firma Gold Corp Inc. zur Wehr setzt.

Im Anschluss an den Film findet eine offene Gesprächsrunde mit Gästen statt, in welcher die schwierige Situation von MenschenrechtsverteidigerInnen im Rahmen von Ressourcenkonflikten in Guatemala, sowie unsere Möglichkeiten zur Unterstützung ihrer Arbeit im Fokus stehen werden. Eingeladen sind:

David Brockhaus, Peace Brigades International Schweiz
Christine Heller, Amnesty International, Schweizer Sektion

